

## **Babinsa KORamil 0824/21 Puger melaksanakan Kerja Bakti Bersama Warga Bersihkan Saluran Air**

**Siswandi - PUGER.INDONESIASATU.CO.ID**

Jun 10, 2023 - 11:42



JEMBER – Mengantisipasi banjir saat musim penghujan dan untuk menjaga kebersihan lingkungan, warga masyarakat melaksanakan kerja bakti membersihkan saluran pembuangan air dilingkungannya, dihadiri Kepala Desa, Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang ikut melaksanakan kerja bakti membaur bersama warga. Pada Sabtu 10/06/2023.



Menurut Suwardi 57 tahun warga setempat yang ikut Kerja Bakti, kegiatan ini merupakan kesepakatan warga pada rapat RW beberapa waktu yang lalu, yang menyepakati dilakukan kerja bakti, karena saat musim hujan, air dipekarangan genangannya tidak segera habis, karena saluran pembuangannya mengalami pendangkalan,

Kita bersama warga sepakat melaksanakan kerja bakti ini, dan terima kasih ternyata Tiga Pilar Desa ikut hadir membaur bersama warga yang kerja bakti. Ada Pak Kepala Desa M Shilikin, ada Pak Babinsa Serda Bujang dan Bhabinkamtibmas. Dengan sasaran pembersihan dan pendalaman saluran air sepanjang 400 meter. Jelas Suwardi.



Danramil 0824/21 Puger Kapten Inf Asno saat kami konfirmasi menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan merupakan kegiatan masyarakat dalam memperlancar pembuangan air saat turun hujan, karena sering banjir dipekarangan warga.

Babinsa Serda Bujang kita perintahkan untuk ikut hadir dan membantu 35 orang masyarakat yang kerja bakti tersebut koordinasi dengan Kepala Desa dan Bhabinkamtibmas, dan mereka kompak hadir semua membantu kerja bakti warga tersebut.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya menyikapi kegiatan tersebut menyampaikan, bahwa keberadaan Babinsa dilapangan memang harus mampu merebut hati rakyat, dengan membantu berbagai kegiatan kemasyarakatan, kalau ada permasalahan menjadi penengah dan lain-lainnya.



Babinsa harus mampu menjaga nama baik TNI, karena keberadaannya di desa merupakan perwakilan TNI untuk membantu masyarakat di Desa Binaannya. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)